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代表 副代表 総務部⾧

第９期 第1回 調整会議

令和３年４月２２日（木）１５：３０～１７：１５

米原市米原学びあいステーション ２AB室      （旧米原公民館）

新役員の顔合せと活動報告及び活動計画についての四者（学科⾧、同窓会、事務局、サポ

―トの会）調整打合せについて

渡邊幹雄、川上幹夫、奥⾧裕幸、上野芳樹、宇野智絵、寺嶋作雄、野村毅一、植田洋治、川崎喜代一、

馬場壽夫、澤清行、九里重義、森野昭二、大堀和雄、川嶋佳代子、北川玉惠、田井中常吉、田中創、

須藤豊、松井千晶、一之瀬一男、                          （合計 ２１名）

奥勝治、馬場利和、北村繁太郎、福永和明、西堀和彦、狩野良則          （合計       ６名）

議事内容 （議題・決定事項：完結記入）

 1. 寺嶋代表挨拶、全員の自己紹介

２．主な報告・連絡・調整事項

（１）学科⾧

 イ.渡邊学科⾧（４２期園芸学科）①大学祭（11/17・18予定）のご案内チラシ、5/20

  に準備できる見込み。②5/7レイカディア大学農園看板を立て実習スタート予定。

  ③上期は、2学科なのでクラス活動でクラス内コミニュケ強化。④下期は、43期生

  を期待。⑤サポートの会活動内容の説明がほしい。（代表⇒事務局にクラス会の中

  で時間設定を要請した。事務局日程調整予定。）

 ロ.川上学科⾧（４２期健康づくり学科）①クラス１０名、課題学習をスタートした。

  ②必須講座については、前期はＯＫ。後期は希望をまとめ提案する予定。

（２）同窓会

 イ．奥⾧支部⾧（湖北支部）①９支部コロナ禍での定期総会は、署名総会など、総会方

   法を工夫して実施している。本部は、5/26草津校で開催予定。②コロナ禍であり、

   同窓会の中からクラスターが出ないよう細心の注意を払い活動を進めている。

   サポートの会も十分注意を払って活動をして頂きたい。

 ロ.上野支部⾧（湖東支部）①当支部は、4/26署名総会を開催した。また、6/18～23の

   一週間の予定で「彦根ビバシティ」で”作品展＋学生募集活動イベント”を開催する。

   ②大学祭のあり方について確認をしたい。「大学祭は開かれた中で開催されることが

   望ましい」と考えるが如何ですか。（大堀大学祭副ＰＪＬから、そう考えていますが

   昨年はコロナ禍で感染リスクがあり、内向きな大学祭に仕ざるを得なかった。）

（３）宇野米原校事務局

   公開講座大学（学科）説明会は、必修講座：6/3・10、7/8、選択講座：園芸5/12、

   6/1・22、北近江6/8、7/14、健康5/21、6/9、7/9で卒業生との座談会の場があり、

   サポートの会に協力依頼があった。講座サポートについても42期園芸学科へ、前期

   ４日間の”剪定管理実習安全管理サポート”、42期生健康づくり学科へ、前期4日間の

   ”実技補助や助言等”のサポート依頼があった。

（４）サポートの会

 イ．園芸学科部会からは、交流行事「びわこ地球市民の森」での活動について説明があ

  った。（5/25（火）10～15時予定、びわこ地球市民の森・森づくりセンター、対象：
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  在校生・サポートの会、規模：20名位、多ければ部屋増を考慮、会費：なし（弁当：

  自費）、締切り：5/13（木）予定。）

 ロ．北近江文化学科部会からは、4/27部会内行事と5/26第1回「近江ぶらぶら探訪」につ

  いて説明があった。なお、「近江ぶらぶら探訪」は”検討中”として説明した。

 ハ.健康づくり学科部会からは、4/15第1回部会開催（12名出席）、次は5/13予定。そこで

  在校生との共催行事の具体的な企画を決める予定。

 ニ．学生募集プロジェクトからは、①「１・３・１ ７０」募集活動。②公開講座、大学

   （学科）説明会。③ショッピングセンターでの学校紹介。④各マスコミ放映・掲載

   依頼活動。⑤同窓会各支部への募集活動のお願い、などの説明があった。

 ホ．大学祭プロジェクトからは、11/17・18開催。5/20在学生主催文化委員会の中で骨子

   が明確になる予定。それを受けて、6/8の第1回サポートの会プロジェクト会議を開催

   し、6/17第3回役員会及び調整会議で報告する。

 へ．地域活動プロジェクトからは、①地域貢献活動調査を9月を目途に実施。②⾧浜城周

   辺美化作業を10月予定。③愛知川河畔林の愛林作業を12月に実施していきたい。

 ト．広報・情報室からは、①大学祭だより発行、学生募集版20号は5/20に発行予定、21号

   は9月、22号は来年を考えている。②在学生向けＨＰ及びＰＰ講習会は、43期生が入

   学後11～12月を考えている。サポートの会ＨＰは、当面は第8・９期混在でいき、最

   終的に第9期単独にする。セキュリティ対策としては、”IDとパスワード”の同時発信

   を避けること重要と考えている。

 チ．総務部からは、①組織図説明。②総務部業務分担表とサポートの会窓口連絡先説明。

   ③会議日程全般説明。

３．寺嶋代表挨拶（まとめ）

 イ．当面の重要課題は、「学生募集（6/1～8/10）」で沢山のお願いや日程調整があると

   思いますが、ご協力をお願いします。

 ロ．今後は、役員会で協議をして実行する。そして、役員会と調整会議の目的を理解した

   運営管理をして行きたい。

 ハ．健康であればこそ活動ができます。コロナ第４波が来ています、私達のメンバーから

   該当者を出さぬよう 衛生管理に努めて行きましょう。

４．次回調整会議予定  第２回調整会議：５月２０日（木）１５：３０～１７時予定

                                     以上

（追記：その後のご報告）

 5/26予定で提案された「近江ぶらぶら探訪」行事について、4/27にサポートの会と大学

 事務局とも協議した結果、5/25予定の「びわこ地球市民の森」行事と近接していて募集

 時並びに実施時に混乱を招く恐れがあるため、「近江ぶらぶら探訪」を中止として、改

 めて時期を再検討することにしました。悪しからずご連絡いたします。

（別紙添付：役員会と調整会議の様子）

  総務部 印

  須藤  豊
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